

Notre rencontre nationale annuelle, notre université d'été, le CamPuS permet de nous retrouver au sein de ce bel évènement, aussi de faire de nouvelles connaissances au sein du PS, nouer des contacts venus des départements et territoires de France, jusqu'à l'Outre-Mer, partager des expériences. Echanger avec des militants, des adhérents, découvrir des sections, des fédérations, avancer ensemble pour notre combat commun...

La programmation était adaptée aux sujets du moment et nous a permis de les développer ensemble. Notons la proximité de nos dirigeants nationaux, par exemple Olivier Faure avait réservé un moment privilégié aux nouveaux militants afin de les accueillir personnellement, séance où Olivier a répondu à une série de questions ouvertes.

Le PS attire les jeunes, oui c'est un fait ! Les Jeunes Socialistes de Bourgogne Franche-Comté en l'occurrence en sont la démonstration. Un nouveau coordinateur régional Arnaud Bordes a été élu ce 13 juillet. Tout au long des rencontres avec les JS venus de tout le pays au CamPuS 2023, j'ai fortement ressenti cette dynamique, une attirance des jeunes à se mobiliser au PS, en les écoutant nous comprenons alors une symbiose commune à cultiver et développer, nos combats en faveur de la jeunesse d'aujourd'hui seront renforcés car les JS en sont la ressource. Nous avons aussi à apprendre les uns des autres, l'écoute permet de placer les combats que nous menons et ceux qui arrivent aux bons endroits, aux bons moments, donc apporter les bonnes réponses, celles qui sont attendues : mobiliser pour répondre avec cohérence sans être déconnecté. Nos valeurs communes en sont la richesse. Mettre en avant le mouvement des JS est primordiale pour demain, que ce soit en zone rurale ou urbaine, énormément de jeunes sont prêts à se mobiliser en rejoignant les JS, en rejoignant le PS !

Tout est là, derrière ce lien Facebook : <https://www.facebook.com/LesJeunesSocBFC>

Voici encore différents thèmes qui ont attiré mon attention et qui me sont chers, moments qui étaient portés par exemple sur le « manger bien, le nouveau luxe ? », « le socialisme écologique au service des classes populaire »...

L'écologie pour ma part en résumé, ne doit pas rester un mot ou un slogan de mode, mais doit bien être accessible à toutes et tous, sans comme très souvent être un luxe où tout essentiellement y est plus cher, j'aurai l'occasion d'y revenir à d'autres moments, je parle ici de « l'écologie socialiste ».

Et aussi :

- L'accès au logement et qualité de l'habitat pour les catégories populaires.
- Ecole de riches, école de pauvres.
- La république des territoires.
- L'égalité femmes-hommes (et j'écris ces 2 mots liés en un volontairement)
- .../...

Enormément d'autres sujets tous aussi importants et primordiaux ont été présentés et débattus, que de belles rencontres enrichissantes, motivantes et « dynamisantes » !

Laurent Jacquin, Secrétaire de section du canton de Lure, Conseiller fédéral PS70